

## Oelder Schwimmer auf Wasserskiern unterwegs



Nicht im sondern ausnahmsweise auf dem Wasser waren 16 Schwimmerinnen und Schwimmer der SG Oelde unterwegs.

Ziel des Ausfluges war die Wasserskiseilbahn in Hamm. Schon nach wenigen Versuchen gelang es den meisten Oelder Schwimmern, sich auch auf dem Wasser bestens zu recht zu finden. So probieren die Aktiven neben dem Fahren auf zwei

Brettern, dem Paarski, auch Mono-ski, Trickski und Wakeboard aus und machten auch darauf eine gute Figur. „Auch dank des strahlenden Sonnenscheins war dieser Ausflug ein voller Erfolg. Schon jetzt freue mich auf die vielen weiteren Veranstaltungen in diesem Sommer, die der Jugendausschuss der SG Oelde für seine Mitglieder plant“, so Michael Leuer, Organisator des Wasserskiaausfluges.